

Philippe GRIEDER

Première saison dans la cour des grands. Tout d'abord, je tiens à remercier mes sponsors *Somatra S.A.* (transports internationaux) et *World Courier S.A.* (courrier international) qui m'ont soutenu tout au long de l'année. D'un point de vue sportif, cette année riche en nouveautés, achat d'une CORSA, cours du Costellet et

nouveaux parcours, aura été ponctuée par des résultats moyens mais je me réjouis déjà d'attaquer la saison 1993 en espérant de biens meilleurs classements. Encore un grand merci à l'écurie ainsi qu'à tous ceux que oeuvrent afin que le sport automobile puisse continuer à vivre. Bonne année et bons voeux à tous.

